

Liebe Eltern,
liebe Kinder,

ich freue mich sehr über euer Interesse an meinem Kurs. Je nach freien Kapazitäten ist der Einstieg jederzeit möglich.

Das Angebot umfasst eine Stunde Tanzunterricht in der Woche mit verschiedenen Aspekten:

Klassisches Ballett, Musikalität, Körperbewusstsein, Ausdruck, Selbstbewusstsein, Fantasie, Spaß, Disziplin, Moderner Tanz und Theater - um nur einige zu nennen.

Ein Kurs erstreckt sich über 4 Monate und beginnt jeweils im Januar, Mai und September. In diesem Zeitraum ist es das Ziel, dass vor allem erste Strukturen des klassischen Balletts, die für diesen Kurs von mir ausgewählt und anfangs vorgestellt wurden, gelernt, zugeordnet und abrufbar gefestigt werden. Den Höhepunkt bildet dann ein Tanz, der zum Ende des Kurses vorgeführt wird. Er basiert auf der Fantasie der Kinder mit choreografierten und freien Elementen.

Ich möchte eurem Kind die ersten Grundlagen des Balletts beibringen. Die Wertschätzung des Engagements der ganzen Gruppe steht für mich hier im Vordergrund. Deshalb möchte ich dazu anhalten an einem begonnenen Kurs bis zum Schluss teilzunehmen.

Dazu braucht es Durchhaltevermögen, Vertrauen, regelmäßige Teilnahme und auch Pünktlichkeit gehört dazu.

Hier brauchen die Kinder und ich euer vorausschauendes Handeln.

Wenn euch die kostenlose Probestunde gefallen hat und ihr ab dann am Kurs teilnehmen möchtet, werden die verbleibenden Wochenstunden des Monats anteilig fällig.

Die monatliche Kursgebühr von 40.- Euro kann mir gerne in der ersten Stunde des Monats bar gegeben oder überwiesen werden.

Während des Unterrichtes können Begleitpersonen anwesend sein. Ziel ist es aber, dass die Kinder den Bezug zu mir aufbauen und dem Unterricht ohne Ablenkung folgen.

Ich freue mich auf eine tolle gemeinsame Zeit.

Eure Thyra